

A: Hace un año (<http://thejustmeasure.ca/2022/08/14/preparing-for-the-upcoming-crisis/>), utilizamos esta imagen: imagine a dos personas tomando el autobús, ambas de pie y ambas sosteniéndose del tubo.

- La primera persona está hablando por teléfono y, como la calle es recta y tranquila, se agarra con ligereza. Pero en cuanto llegan a una curva, pierde el equilibrio y se cae. Tiene una pequeña lesión y el resto del día es más complicado.
- La segunda persona también esta parada, pero como ha escuchado mis homilías, mira *hacia adelante* y anticipa la curva. Gasta más energía aguantando, pero eso es todo. No hay caídas ni lesiones y el resto del día no se ve afectado (Fr. Timothy Gallagher, *The Discernment of Spirits*, 131-132).

N: Para la mayoría de nosotros, diciembre tiene o tendrá muchas curvas: muchas actividades a las que ir; es la época más oscura del año, por lo que es posible que nos sintamos un poco deprimidos; existe una expectativa poco saludable de centrarse en comprar cosas y regalos; y puede haber algunas reuniones familiares que serán difíciles.

S: Entonces, para evitar que caigamos, Jesús quiere que anticipemos espiritualmente lo que viene y nos aferremos a Él. Tres veces hoy nos advierte: “Cuidado, manteneos alerta; porque no sabéis cuándo llegará el momento. Es como un hombre que se va de viaje, cuando sale de casa y pone a sus esclavos a cargo, cada uno con una tarea particular, y ordena al portero que esté alerta. Por tanto, estad despiertos, porque no sabéis cuándo vendrá el dueño de la casa, si al atardecer, o a medianoche, o al canto del gallo, o al amanecer, no sea que os encuentre dormidos cuando venga de repente. Y lo

que os digo a vosotros lo digo a todos: manteneos despiertos” (Marco 13:33-37).

Estar espiritualmente despierto significa estar *centrado en Jesús*. Entonces, ¿dónde está obrando Él en nuestras vidas en este momento? De hecho, está tratando de bendecirnos este mes. Es diciembre, pero, más importante aún, es Adviento, lo que significa que Jesús viene; Él quiere que nos preparemos para Su venida y la celebremos, para que podamos recibir más regalos, ¡porque Él quiere darnos más regalos de los que queremos recibir!

- Ahora que estamos alerta a su amor por nosotros, el primer punto a considerar es que *Jesús usa la tentación para ayudarnos a crecer*. Cuando estamos cerca de Él y las cosas van bien en la vida, debemos regocijarnos y agradecerle. Pero debemos recordar que no dura. Así que, en las próximas semanas, tal vez esperemos sentirnos abrumados; espera alguna tentación de desaliento; prepárate para que incluso te *sientas* lejos de Dios. Ahora que miramos hacia adelante, ¿cómo responderemos? ¿Cómo vamos a permanecer cerca de Jesús a través de la oración, el descanso adecuado y el tiempo con relaciones importantes?

En una parábola muy corta, Jesús habla de un 'hombre que se va de viaje', lo que se refiere a Su Ascensión al cielo, y nos dice que cada persona tiene su 'tarea particular', esto se refiere a nuestra misión en la vida, Él nos asigna una tarea a nosotros y no a otra, y esto significa que *no podemos tenerlo todo*; este es el segundo punto a reflexionar. Si ahora mismo estamos en los exámenes finales, no podemos dedicar tanto tiempo a hacer lo que nos gusta; eso es imposible; debes dejar de lado el deseo de hacer todo lo que quieras;

esa no es tu misión ahora; tu misión es hacer tu mejor esfuerzo en la escuela.

Si somos discípulos, debemos decir "No" a algunas personas para poder centrarnos en Jesús. No podemos complacer a todos. La gente tendrá expectativas de nosotros que no podremos cumplir, y eso está bien, porque nuestra misión es agradar a Jesús. Para amar verdaderamente a nuestra familia, necesitaremos darles prioridad. Sí, este diciembre haremos sacrificios, pero no en la oración y evangelización; En lugar de eso, renunciaremos a las redes sociales o a algo menos importante. Este es nuestro momento de compartir a Jesús con la gente cuando vamos de compras, de amarlos y ofrecernos a orar por ellos.

- Como su padre espiritual, les he recordado a los católicos aquí la grave obligación de participar en todas las misas dominicales, además de Navidad y el 1o. de enero; y como es tan importante, nunca faltamos a misa por los exámenes. Y no te olvides de la Confesión. Pero, más allá de esto, ¿cuál es nuestra tarea particular en esta Navidad dada por Jesús? ¿Qué nos pide que hagamos que sólo nosotros podemos hacer?
 - No puedes tenerlo todo, entonces debes elegir. El Espíritu Santo nos guiará; pidamos su ayuda.

En la parábola, Jesús dice: "No sabéis cuándo vendrá el dueño de la casa, si al atardecer, o a medianoche, o al canto del gallo, o al amanecer, no sea que os encuentre dormidos y venga de repente". Curiosamente, escucharemos tres de estas cuatro vigiliass el Domingo de Ramos en marzo. 1) "Entonces los discípulos partieron y fueron a la ciudad... y prepararon la cena de Pascua. Cuando ya era *de noche*, vino con los doce..." (Marco 14:16-17). 2) "En ese

momento *el gallo cantó* por segunda vez. Entonces Pedro se acordó de que Jesús le había dicho: “Antes que el gallo cante dos veces, me negarás tres veces” (14:72). 3) “Apenas *amaneció*... Ataron a Jesús, lo llevaron y lo entregaron a Pilato” (15:1). Nunca se menciona la “medianoche” y ese es el momento en que los discípulos se duermen y cuando arrestan a Jesús. No sabían cuándo sería probada su fe y no se daban cuenta plenamente de que Jesús vencería nuestros pecados a través del sufrimiento.

- Este es el tercer punto: *¿Sabemos cómo se prueba nuestra fe?* La semana pasada escuchamos a Daniel Cheung, que acababa de ser bautizado, compartir cómo se había caído en la ducha y cómo Jesús lo había ayudado. Pregunta: Durante ese momento de sufrimiento, ¿Daniel estaba cerca de Jesús o lejos de Él? Cerca. ¿Por qué? Porque era fuerte en la fe. Menciono esto porque muchas veces decimos cosas como: ‘La vida ha sido muy dura últimamente’ y sentimos que estamos lejos de Dios, pero la pregunta es: ¿Eres fuerte en la fe? Porque eso es lo que significa estar cerca de Jesús.
 - Daniel solía ser jugador de fútbol profesional en Hong Kong y su vida, en apariencia, era buena, y eso es una bendición. Pero, ¿estaba cerca de Jesús? No.
- Así que no confundas un buen diciembre con estar cerca de Jesús, ni un diciembre desafiante con estar lejos de Él.
- Cuando la gente dice: “Me siento lejos de Dios”, a menudo pregunto: “¿Quieres estar cerca de Dios?”. “¡Sí!”, dicen. ¡Eso significa que están cerca de Él! ¡Porque sólo quien ama a Jesús quiere estar cerca de Él! La

semana pasada, 281 de nosotros dijimos que habíamos elegido que Jesús sea el centro de nuestras vidas. Y 215 dijeron que queremos que Él sea. Esa es una señal de amor. ¡Construye sobre eso! Ya lo amas. ¡Ahora avanza para convertirlo en el centro de tu vida! Regístrese para Alfa o Estudios de Fe. No te preocupes tanto por cómo te sientes. ¡Concéntrate más en la fe!

A/V: Entonces, este Adviento, estamos en un autobús espiritual, de pie y aferrándonos a Jesús. Lo primero que vemos es que se acerca una gran curva, por lo que nos aferraremos más a la oración, el descanso y las relaciones. En segundo lugar, vamos a elegir hacer algunas cosas, las mejores, porque tenemos una misión particular y no podemos hacerlo todo. En tercer lugar, concéntrate menos en las emociones y más en la fe porque la fe es un signo de amor.

- Si hacemos todas estas cosas, evitaremos caer. Y, aunque no nos sintamos cercanos a Jesús, el hecho es que estaremos cerca de Él.